
Copyright(c) 2021 HOKURIKU COMPUTER SERVICE CO.,LTD All Rights Reserved. HCS

同じお悩みを持つ皆様へひと言

　アナログ的な管理に慣れた方には抵抗

があるかもしれませんが、デジタルへの転

換は今の若い方たちにはすんなり受け入

れられる時代

だと思います。

教職員の動き

も把握しやす

くなり、集計や

管理も楽にな

るので、是非取

り組んでみて

ください。

員毎のハンコの数を事務員が数えて、月の

勤務日数を集計していたのです。年休/振

休/代休などの申請も紙で運用していたの

で、消化状況は事務員が集計していまし

た。一時は、勤怠をExcelで管理していまし

たが、集計が大変でしたし、勤務実態を正

確に把握するには限界があったので、シス

テムの導入を検討しました。

「デジタル化」で勤務実態を見える化

　入退館はカード

リーダーに職員証

をかざして打刻

し、出退勤打刻や

年休等の各種申請

は教職員が各自の

業務PC を使いま

す。残業は事前申請制にしましたが、各自

が意識するようになったのか、残業時間は

間違いなく減っています。また、システム

導入の狙いの一つが部活動の予実管理で

した。部活動による教職員の負担を軽減す

るために、所定の休養日を設ける必要があ

ります。予定と実績を管理することで、部

活動の取り組み状況や休養日をチェック

できます。勤怠をシステムで一元管理する

ことで、「気づき」を得やすくなったので、

次のアクションが取りやすくなりました。

「働き方改革」の波は教職員も例外なし

　今から3年くら

い前だったでしょ

うか、世間で「働き

方改革」という言

葉が出始めて、教

職員の「働き方改

革」にも注目が集

まりました。公立

高校では共通のガイドラインに沿った、適

切な勤怠管理の取り組みが始まりました

が、私立高校である本校でもそれに準じて

対応すべきと判断しました。

以前の勤怠管理は…「アナログ管理」

　朝出勤すると職員室にある紙の出勤簿

にハンコを押します。100名以上いる教職

勤怠管理システム導入事例

　紙の出勤簿で教職員の出勤状況のみ管理していた
私立高校が、システム導入により勤怠管理の適正化と
省力化に成功した事例をご紹介します。
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紙管理からの脱却は
勤務実態の見える化から！

課題

・適切な方法で勤務実態を把握したい
・部活動の取り組みを管理したい
・勤怠管理業務を効率化したい

効果

・客観性のある勤務実績の記録を実現
・残業や部活動の予実を一元管理
・勤務日数/時間は一目で確認可能に

創立93年の私立高校。、教職員数123名、
生徒数1313名。校舎内には部活動での
輝かしい戦績を物語るトロフィーが多
数展示されている。

学校法人 金沢高等学校 様

今回からお申し込みは

Ｗｅｂからのみになります！

お申し込みは
こちらから体験入学

部活動体験

職員室に設置してある、
入退館打刻用タブレット
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Ｑ．今後の抱負を教えてください。

　地元北陸地区のお客様のビジネス拡大に

貢献できるよう、新たな商品サービスを積

極的に企画・開発し、ご提供してまいりま

す。そのためにもっとも重要なのが、サービ

ス力のベースとなる人財育成です。次の世

代につながるよう、組織力を高めていくこ

とに注力したいと考えています。

Ｑ．趣味はなんですか？

　ゴルフが趣味で、年数回ラウンドしています。年１回

は家族でラウンドしており、今年もそれを楽しみにし

ています。また、３人の子どもがバスケを始めてからバ

スケにも夢中です。高校・大学の試合をネット観戦し、

子どもたちや仲間の成長を実感しながら、彼らの活躍

を熱く応援しています。今やNBAの八村選手と試合経

験がある長男との会話も弾みますね。

先月、北陸では平年より遅く梅雨入りしたとみられると発表がありました。週

間天気予報を見ていると、ついこの前まで雨一色だった予報がいつの間にかく

もりに変わり、時には晴れになることも。はっきりしない天候が続きますね。

さて、先月NewsLetterは節目の200号を迎え、気持ちも新たに内容をリニュー

アルしました。今月号はいかがでしたか？これまで積み重ねた事例と新たな事

例を融合して、今後も皆様の業務に役立つ情報をご提供します。皆様からの「知

りたい」にもお応えしますので、ぜひ右の「ご意見箱」からご意見・ご感想をお寄

せください。（やまだ）

編集後記

2021年6月29日、
執行役員に就任。

　Internet Explorer 11（IE）のサポートが、
2022年6月15日に終了します。以降は、IEを
利用しようとすると後継のEdgeへ自動的
に切り替わることも想定されます。IEでの
利用を前提としたシステムの場合は、注意
が必要です。動作確認など、今後の対策を
含め、弊社営業までご相談ください。

今年も「e-messe kanazawa 2021」 に出展します！イベント

　東京五輪が今夏へ延期された影響で、
７、８月の祝日が例年とは異なります。改
正五輪特別措置法の成立が新型コロナウ
イルス禍で昨年11月にずれ込み、変更前の
日程を掲載しているカレンダーや手帳が
多いため、ご注意ください。

お知らせ

７、８月のカレンダーは祝日が変更！

お知らせ

IE11サポート終了

ペーパーレス化にお悩みの皆さま必見！

　毎年石川県金沢市で開催され
る北陸最大級の展示会「e-messe 
kanazawa」に今年も出展します。
　なかなか進まないペーパーレ
ス化。そんなお悩みを解決するク
ラウドサービスをご紹介します。
ペーパーレス化による業務改善
のヒントがきっと見つかります。
　ご来場の際は、是非弊社ブース
にお立ち寄りください。

開催日時 事前申込にご協力ください

リアル展示会、バーチャル展示会へのご
参加には、事前申し込みが必要です。お手
数ですが、e-messe kanazawa 公式サイト
にて事前申し込みをお願いいたします。

7月16日 ～金 17日 土

7月16 8月31日 火日 ～金

リアル展示会

バーチャル展示会

10:00～17:00
石川県産業展示館 3号館　ブースNo.010

「HCS」の大きなロゴが目印です！

e-messe kanazawa 公式サイト
https://www.e-messe.jp/

執行役員 システム本部長 さん高井  英樹
ひ  で  きた  か  い
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皆さまのご意見をお聞かせください

より役立つ情報掲載のため、 皆さまの 「気
になる」「知りたい」 コト、掲載記事のご
感想などをぜひお聞かせください。
『HCS NewsLetter ご意見箱』 への投稿はこちら→


